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Lula e a representação do Lula e a representação do 
Sindicato participaram da Sindicato participaram da 
celebração que marcou o celebração que marcou o 

comunicado. Investimento comunicado. Investimento 
é resultado de acordos é resultado de acordos 
e confiança no governo e confiança no governo 

federal.federal.
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A tarde foi de celebração na última 
sexta-feira, 2, na Volks, em São 
Bernardo. Os trabalhadores e tra-

balhadoras na fábrica receberam com gran-
de entusiasmo o anúncio da montadora de 
que fará R$16 bilhões em investimentos 
nas quatro plantas do Brasil e Argentina 
até 2028. Pela dimensão do comunicado, o 
evento contou com a participação do pre-
sidente da República, Luiz Inácio Lula da 
Silva, de ministros e de toda a representação 
do Sindicato. 

A marca, que no ano passado completou 
70 anos no Brasil, já havia anunciado an-
teriormente o aporte de R$7 bilhões entre 
2022 e 2026, a esse valor, soma-se agora 
um novo investimento de R$9 bilhões. 
Com isso, a Volks pretende produzir mais 
16 novos carros no período, incluindo mo-
delos híbridos, 100% elétricos e Total Flex. 
Segundo a direção da fábrica, a decisão 
reforça a confiança da marca no Brasil e a 
relação madura com o Sindicato. 

Aplaudido pelos companheiros e com-
panheiras, o diretor administrativo dos 
Metalúrgicos do ABC, Wellington Messias 
Damasceno,  lembrou a importância dos 
ex-representantes da Comissão de Fábrica, 
que pavimentaram o caminho, destacou a 
luta do Sindicato pela reindustrialização e a 
necessidade de apoio governamental.  

“Há muito tempo estamos batalhando 
para que os produtos híbridos, de fato, se 
tornem realidade na Volks, mas de nada 
adiantaria toda nossa articulação se não 
tivesse o apoio do Estado brasileiro. Os 
programas recém lançados, como o Mover 
e o Nova Indústria Brasil, dialogam com a 
mobilidade de baixo carbono, mas princi-
palmente olham para o desenvolvimento 
econômico, tecnológico e social do nosso 
país”. 

Fortalecimentos dos Sindicatos
O dirigente ressaltou que os acordos 

construídos pelo Sindicato ajudaram a che-
gar a esse patamar e pontuou a necessidade 
de o governo federal atuar pelo fortaleci-
mento da representação sindical. 

“Estamos falando de investimentos a 
partir de negociações coletivas com o nosso 
Sindicato. 

O Estado brasileiro precisa ter o com-
promisso de fortalecer os sindicatos e as 
representações sindicais. Esse anúncio 
mostra que não é verdade que onde tem 
sindicato forte e atuante a empresa é menos 
competitiva, muito pelo contrário, aqui 
discutimos relações de trabalho, empregos 
e investimentos”. 

“Esse é um exemplo a ser seguido neste 
país, os acordos a longo prazo dão previ-
sibilidade para a empresa, para o negócio, 
para o setor produtivo e principalmente 
para as famílias. Que o sucesso da Volks, 
seja o sucesso dos trabalhadores e traba-
lhadoras!”.

“Não é só a 
Volks, o setor 

automotivo 
está 

anunciando 
R$41 bilhões 

porque os 
empresários 

voltaram a 
acreditar neste 

país”

“Esse anúncio 
mostra que 
não é verdade 
que onde tem 
sindicato forte 
e atuante 
a empresa 
é menos 
competitiva, 
muito pelo 
contrário”

COM LULA E SINDICATO, VOLKS ANUNCIA R$16 BI EM INVESTIMENTOS ATÉ 2028
Acordos negociados pelos sindicatos e confiança no governo federal ajudaram impulsionar os investimentos na montadora alemã

Acordo
Desde 2012, o Sindicato tem um acordo 

de previsibilidade que estabelece as questões 
sociais e econômicas, além dos investimen-
tos. No ano passado, após quase dois meses 
de negociação, no dia 9 de novembro foi 
aprovado o novo acordo com os investi-
mentos que foram anunciados na última 
sexta-feira. 

Negociação coletiva é o caminho
O presidente do Sindicato, Moisés Seler-

ges,  reforçou o papel da negociação coleti-
va. “A negociação coletiva é o caminho para 
erguer este país. Esse acordo só foi possível 
porque os trabalhadores confiam no Sin-
dicato. Parabenizo a Volks, mas queremos 
mais, queremos investimento em todo país, 
em todas as fábricas. Com esse anúncio, a 
Volks manda um recado para toda a região 
e para o Brasil!”. 

Moisés também elogiou o governo pelo 
lançamento do programa Nova Indústria 
Brasil, porém cobrou um olhar para a re-
gião. “Há muito tempo não tínhamos um 
programa para a indústria no país. Nosso 
Sindicato é propositivo, vamos à Brasília 
cobrar o governo. O programa foi um gola-
ço, mas precisamos colocar metas. Quantos 
empregos vamos gerar no primeiro perí-
odo? O plano precisa ter um olhar para 
regiões maduras como a nossa do ABC para 
que haja investimentos aqui”. 

Lula
Muito  aclamado pela companheirada, 

o presidente Lula junto ao vice Geraldo 
Alckmin desfilou pela ala 14 em um Virtus 
conversível feito exclusivamente para a 
ocasião. O presidente destacou sua relação 
histórica com a montadora e lembrou que 
as políticas públicas foram desmontadas nos 
últimos anos no Brasil. 

“Este país não foi governado durante 
os últimos quatro anos, foram seis anos 
de desmonte, nós passamos esse primeiro 
ano de mandato para recuperar aquilo 
que já tínhamos feito. Este é o ano da 
colheita”. 

Lula lembrou ainda que o país alemão 
e outras potências voltaram a acreditar no 
Brasil. “Fico extremamente feliz de vir à 
Volks receber esse anúncio de R$16 bilhões 
até 2028. Conheço a Alemanha desde 1975 
e nunca vi eles com tanto interesse no Brasil. 
Mas não é só a Volks, o setor automotivo 
está anunciando R$41 bilhões porque os 
empresários voltaram a acreditar neste 
país.O Brasil voltou a ser levado em conta 
pelo mundo inteiro”. 

“Eu nunca trabalhei na Volks, mas eu 
trabalhei pela Volks, enquanto existir um 
trabalhador aqui, estarei junto ajudando 
a construir um mundo melhor Parabéns 
à diretoria do Sindicato, à Comissão de 
Fábrica e diretoria da Volks Estou muito 
orgulhoso”, finalizou.
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Corinthians estuda a 
chance de usar Yuri 
Alberto e Pedro Raul 
juntos no clássico 
contra o Santos 
amanhã. Alternativa 
faz com que equipe 
tenha dois atacantes 
centralizados.

Palmeiras deve 
anunciar esta 
semana mais 
dois reforços. O 
meia Rômulo, do 
Novorizontino, e 
Lázaro, do Almería, 
da Espanha, 
têm negociações 
avançadas com o 
Verdão.

Lucas deve desfalcar 
o São Paulo por, 
pelo menos, 15 
dias com problema 
muscular na coxa 
esquerda. Lesão 
tirou o camisa 7 da 
final da Supercopa 
do Brasil contra o 
Palmeiras.

Rodrigo Caetano 
deixa Atlético-MG 
e é o novo diretor 
de Seleções da 
CBF (Confederação 
Brasileira de 
Futebol). Anúncio 
oficial acontecerá 
nos próximos dias.

Tribuna Esportiva
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Trabalhadores na Grob conquistam acordo de 
PLR com aumento real

Em assembleia na 
ú lt ima quar ta-
-feira, dia 1°, os 

companheiros na Grob, 
em São Bernardo, apro-
varam por unanimidade 
proposta de PLR (Par-
ticipação nos Lucros e 
Resultados) negociada 
pelos Metalúrgicos do 
ABC com a empresa. A 
primeira parcela será 
paga em julho deste ano 
e a segunda em janeiro 
de 2025. Também foi 
aprovada a taxa negocial 
e, quem ficar sócio do 
Sindicato, está isento.

“Esta é uma conquista 
importante porque a pro-
posta, em relação a 2023, 
teve um ganho real”, ce-
lebrou o coordenador de 
São Bernardo, Jonas Brito. 
“E o resultado foi graças à 

A primeira 
parcela será 

paga em 
julho e a 

segunda em 
janeiro de 

2025. 
Sindicato 

chama 
trabalhadores 

para a 
sindicalização unidade e organização no 

local de trabalho na fá-
brica. O Sindicato chama 
para a sindicalização, pois 
é assim que fortalecemos 

a luta nas mesas de nego-
ciação”.

Jonas lembrou que é 
com o chão de fábrica 
sindicalizado que a em-
presa entende a necessi-
dade de formalizar acor-
dos, o que garante bons 
resultados relacionados 
às conquistas dos traba-
lhadores e previsibilidade 
do que vai acontecer. 
“Além dos direitos, sócios 
e sócias têm à disposição 
diversos benefícios ofe-
recidos pela entidade, 
como Clube de Campo, 
Colônia de Férias, acesso 
a convênios com parcei-
ros do Sindicato, suporte 
jurídico e muito mais”.

Indústria forte
“Nossa luta passa tam-

bém pelo fortalecimento 

da indústria. O papel e 
esforço que o Sindicato 
está fazendo junto ao go-
verno federal é de diálogo 
para trazer investimen-
tos, novas tecnologias, 
pela manutenção e gera-
ção de emprego e renda 
não só à região, mas em 
todo o país”, destacou o 
coordenador.

“A política industrial 
precisa ser ativa e mo-
derna, conectada à ne-
cessidade de transição 
energética e capaz de 
gerar boas condições de 
trabalho e remuneração à 
classe trabalhadora. Para 
ter uma indústria forte, 
é preciso trabalhadores 
ganhando salários justos 
e podendo ser consu-
midores das coisas que 
produzem”, disse.


